

Le Mossad avait infiltré un espion au commandement du Hezbollah

RÉSEAU VOLTAIRE INTERNATIONAL | 20 DÉCEMBRE 2014

ENGLISH



Le Hezbollah a confirmé l'arrestation de Mohammad Chawraba, un très haut cadre du parti, chef de l'unité 910 responsable des opérations externes.

L'homme aurait fait échouer par cinq fois des tentatives de riposte à l'assassinat du chef militaire du Hezbollah, Imad Moughniyé, en 2008. L'espion aurait également fourni des informations permettant au Mossad de faire croire à une implication du Hezbollah dans l'attentat de 2012 en Bulgarie. Il aurait aussi fait arrêter un émissaire du Hezbollah au Pérou, Mohammad Amadar, en octobre 2014.

Selon la presse libanaise, Mohammad Chawraba aurait été recruté par le Mossad durant un voyage à l'étranger. Il aurait été payé plus d'un million de dollars par les services spéciaux israéliens.

C'est la première fois qu'un agent israélien est arrêté à ce niveau de commandement au sein du réseau de résistance. Depuis plusieurs années, la rumeur s'était répandue d'une source israélienne au sein du commandement du Hezbollah. Peu avant l'arrestation de l'espion, le Comité militaire secret avait décidé de créer une nouvelle unité en parallèle de la 910, incluant des

Gardiens de la révolution iraniens.

Cette arrestation porte un coup très dur à Israël qui ne dispose probablement plus d'aucune source significative au sein de la Résistance libanaise.

Source : « Le Mossad avait infiltré un espion au commandement du Hezbollah », *Réseau Voltaire*, 20 décembre 2014, www.voltairenet.org/article186246.html